



Fin de varias treguas

**EN POLÍTICA IMPORTA CASI TANTO LO QUE
ES, COMO LO QUE PARECE SER Y ANTE EL
RECRUDECIMIENTO DE LA LUCHA ENTRE LOS
DOS EXPRESIDENTES SE PUEDEN DERIVAR
PREJUICIOS PARA LA IMAGEN DEL ESTADO**

El Presidente Debe Crear Su Propia Fuerza

Agosto - 17 - 1977

Simplificando las cosas, como si la lucha política fuese pelea de box, o contienda futbolística, puede verse hoy un mayor poderío en los grupos de alguna manera vinculados a Díaz Ordaz. El aeropuerto estuvo pletórico del "todo México" político cuando el embajador marchó a España. No ha ocurrido así con las partidas del embajador ante la UNESCO. Si no hubo renuncia de Díaz Ordaz, sino caída de Díaz Ordaz, y en ello tuvo que ver Echeverría, es claro que éste no podrá disfrutar largamente la satisfacción de ese triunfo político.

